

Estuvo tres días moviéndose por ciudades y pueblos alrededor de Atlanta

RENÉ VALENZUELA

Fue un anhelo personal el que cumplió Daniela Urrizola desde el miércoles hasta el viernes de esta semana. La creadora de contenido de viajes llegó hasta Atlanta (Estados Unidos) para recorrer una decena de locaciones de "Stranger things", popular serie de Netflix de la cual es fanática, y que terminó tras cinco temporadas el pasado Año Nuevo.

"Como es una serie ambientada en los 80 de ciencia ficción, realmente el equipo no sé cómo encontró estos lugares que parecen detenidos en el tiempo. Las casas son reales, gente vive actualmente en ellas y muchos lugares también están abandonados, que eran de la época", explica Urrizola, conductora del programa "Viajando ando" de Mega, pero que esta vez no acudió con esos motivos sino un deleite personal.

Su recorrido, tras llegar en un vuelo directo de ocho horas Santiago-Atlanta de Delta Airlines, comenzó el miércoles, arriendando un automóvil para desplazarse por localidades en las cercanías de Atlanta. Partió por la zona norte. "Tratamos (con César Norambuena, su marido) de hacer la ruta más lógica, en general todo queda más o menos a 15 minutos (de Atlanta). En TikTok se habla de ruta, que mucha gente la está haciendo. No es un tour específico, sino que pones las direcciones exactas en Waze y llegas, es super fácil".

Una de sus primeras paradas fue la casa de Joyce y Will Byers (Winona Ryders y Noah Schnapp), protagonista de las primeras dos temporadas, en Fayetteville. "Ahí no pudimos entrar porque esa casa la dejaron tal como salió en la serie, y ahora se arrienda por Airbnb (<https://acortar.link/zEfYVf>), y la noche para seis personas está en (aproximadamente) \$2.000.000 y está reservada hasta agosto. Me impactó cuando la vi porque fue lo mismo que vi en la tele. Está el mismo auto de Joyce, las bicicletas de los niños, todo está igual, y por fuera parece que se cae a pedazos. Después nos fuimos a la piscina donde trabajaba Billy (Dacre Montgomery)".

El recorrido continuó por la calle donde se ubican las casas de Dustin (Gaten Matarazzo) y Lucas (Caleb McLaughlin), que son vecinos, y la casa de los Wheeler. Ese miércoles acudieron al laboratorio de Hawkins donde en la serie le hacen los experimentos a Eleven (Millie Bobby Brown). Este es el único sitio cus-

Daniela Urrizola visitó 10 locaciones de "Stranger things"

Armó una ruta para recorrer en vehículo con información de TikTok: "Todo está igual".

todiado pues (en diciembre) estaba abandonado y una joven subió al techo, cayó y murió. "En redes sociales decían que lo habían derrumbado pero no es así, quizás lo hacen para evitar que vengan personas. Es impactante porque es igual a como se vio en la serie, tétrico, y adentro siguen con las venas de Vecna (el villano). Yo fui a un tour de locaciones de *Game of thrones* y fue super chanta porque ahí nos explicaban que habían agrandado (digitalmente) algo y rellenado con otras cosas, acá no". El laboratorio es un edificio abandonado de la Universidad de Emory, en Georgia.

Ese miércoles Urrizola lo terminó con una visita al cementerio de la localidad Stone Mountain, donde se filmó la célebre escena cuando Max (Sadie Sink) comienza a levitar frente a la tumba de Billy, mientras escucha "Running up that hill" de Kate Bush. "Empezamos a buscar la tumba y atinamos a buscar el árbol gigante que se ve, y la encontramos. Está la carta (manuscrita) que le leyó Max, y una polera de Billy con un lápiz para firmar, hay mil cosas como las llaves de su (Chevrolet) Camaro (Z/28). Nadie se lleva nada", detalla. También llegó hasta el mall Gwinnett Place, en Duluth, en la serie llamado Starcourt. "Está abandonado, pusieron unas tablas pero igual se puede mirar hacia dentro, ahí está la heladería".

Allá también pagó por un tour.

"Sí, es en Jackson, un pueblo, que tiene letreros que dicen Hawkins (pueblo que no existe). Ahí se grabaron los exteriores de la ciudad, la biblioteca, el colegio, donde estaba el Radio Shack. Te pasaban un visor de diapositivas para que vieras cómo salió en la serie y cómo está, y es igual, no han cambiado nada. Cuesta US\$40".



FOTOS CEDIDAS



La habitación de Eleven.



La casa de infancia de Vecna.

Este viernes, Urrizola remató visitando la cabaña donde vivía Jim Hopper (David Harbour) en la granja Sleepy Hollow en Powder Springs, donde está la habitación de Eleven. "Hay que pedir permiso para entrar, le pagamos US\$20 al señor de la granja. Nos dijo que era la primera vez que veía chilenos", y fue a la casa de Vecna (Jamie Campbell Bower) en la ciudad de Rome (Georgia): "Conozco más de 100 países, y este viaje está en mi top 2. Primero ver auroras boreales en Finlandia y tercero cuando conocí Chernobyl", cierra.

De fondo, la casa de Joyce y Will Byers.